

7～8月に行われたイベントなどについて お知らせします

新庁舎整備事業完了

8月2日(月)、市役所本庁舎の駐車場が全面利用開始となり、平成29年から行われた新庁舎整備事業が完了しました。

駐車場は、旧本庁舎などがあった新庁舎東側に約210台分のスペースを設け、西側からの進入路に加え、東側からも通行できるようになり、利便性の向上が図られました。



整備が完了した駐車場



下今市駅を出発するSL大樹1号

7月31日(土)、SL大樹の「毎日運転開始」および「運行開始4周年」を記念して、イベントが開催されました。東武下今市駅では、粉川市長のあいさつの後、日光観光大使「モアモカ」が、SL大樹のオリジナルイメージソング「想いよつながらSL大樹」を振り付けを交え演奏し、会場を沸かせました。



風船を飛ばし乗客に手を振る子どもたち

また、乗客へのおもてなしの一环として、SL大樹の下今市駅出発と大谷川橋梁通過に合わせ、環境に配慮された風船を使って、バルーンリリースが行われました。大谷川橋下の河川敷では、子どもたちがSL通過とともに一斉に飛ばした色とりどりの風船が、車窓を彩りました。

「SL大樹」毎日運転・4周年記念イベント

和泉のヒマワリ畑

8月中旬、恒例となった和泉地区のヒマワリ畑が見頃を迎えました。

和泉地区の住民を会員とする「いずみネットワーク」が、遊休農地の活用による地域景観の向上と、地域おこしのために実施しているもので、休日には家族連れなどが訪れ、太陽の光をたっぷり浴びたヒマワリ畑の散策を楽しんでいました。



所狭しと咲くヒマワリ

ラピッド市とのオンライン交流会

8月3日(火)・10日(火)、市国際交流協会が、海外姉妹都市アメリカ合衆国ラピッド市と、インターネットを通して、オンライン交流会を開催しました。

市国際交流協会が毎年開催している中高生の夏期交流事業が、新型コロナウイルス感染症の影響で昨年度から中止となっており、交流の火を



画面越しで折り紙教室



来年は直接会えることを願って

消さないためにと実施されました。交流会では、今市高校の生徒とラピッド市の同年代の学生やラピッド市日光市姉妹都市協会の会員が、英語で食べ物や趣味の話をしたり、折り紙を教えあったりしました。10日の最後には、浴衣姿の生徒たちが日光和楽踊りを披露し、笑顔が絶えない2日間となりました。



日光市退職校長会からの寄附

7/6

日光市退職校長会から、新型コロナウイルス感染症拡大防止を目的として、10万659円の寄附があり、伊藤高信代表から粉川市長に手渡されました。



寄附金を手渡す伊藤代表(左から2人目)

提供:新型コロナウイルス対策センター

寄附金は、感染症対策応援基金に積み立て、今後の新型コロナウイルス感染防止対策や地域経済・市民生活の支援のために活用します。

大塚製薬株式会社と包括連携協定締結

7/26

大塚製薬株式会社と市は健康寿命の延伸、食育推進、熱中症予防、スポーツ、観光振興など、地方創生のさらなる推進と持続的なまちづくりのための包括連携協定を締結しました。



協定書を手にする平内秀司大宮支店長(左)と粉川市長

提供:総合政策課

今後は、とちぎ国体への協賛や巣ごもり高齢者の熱中症対策など、市民の健康と福祉の増進に支援をいただきます。

全国大会参加選手へ激励金

7/27

8月2日(月)～7日(土)に大阪府などで開催の第52回日本少年野球選手権大会に出場する、県央宇都宮ボーイズの徳田啓太さん(大沢中学校)、斎藤奨真さん(東原中学校)が市役所を訪問しました。



激励金を手にする徳田さん(右)と斎藤さん(左)

提供:スポーツ振興課

2人は、全国大会出場への決意を述べ、市からは激励金を贈りました。

初期消火の民間協力者表彰

8/5

6月に市内で発生した建物火災において、近隣に在住する岩岡佐和江さんが早期発見、消防への119番通報および初期消火活動を行いました。岩岡さんの勇気ある行動により、被害を最小限に止める事ができました。



感謝状を手にする岩岡さん

提供:藤原消防署

市は、この功績を称え、岩岡さんに感謝状を贈りました。

まん延防止等重点措置に係る住民等への呼びかけ活動

8/10

市は、まん延防止等重点措置の適用となったことから、新型コロナウイルス感染症のさらなる感染拡大を防ぐため、栃木県と共同による呼びかけ活動を日光街道ニコニコ本陣で行いました。



プラカードを手にする粉川市長たち

提供:新型コロナウイルス対策センター

市民らに対して「不要不急の外出自粛」や「基本的感染防止対策の徹底」について呼びかけました。

令和3年度日光市優良建設業者表彰式

8/18

令和2年度に市が発注した建設工事を優秀な成績で完成させた建設業者10社を表彰しました。この表彰式は、市内建設業者の技術の向上と建設工事の適切な



表彰を受けた建設業者の皆さん

提供:契約検査課

施工を確保するため、毎年実施しています。受賞者は「本日の受賞を契機になお一層、技術研鑽する覚悟です」とあいさつしました。